
Wasserstoff – EWE-Chef Stefan
Dohler glaubt nicht an einen Hype

W+M sprach mit Stefan Dohler, dem Vorstandsvorsitzenden der EWE AG, über das
Unternehmensziel erster integrierter Wasserstoff-Versorger in Deutschland zu
werden und was es mit Wasserstoff überhaupt auf sich hat. Auf die Frage, ob es
sich beim Thema Wasserstoff vielleicht nur um einen neuen Hype handelt, sagt er:
” Ich glaube nicht, dass es nur ein Hype ist. Ich sehe aktuell keinen klügeren
und bezahlbareren Weg in eine klimaneutrale Zukunft, als die Ergänzung der
erneuerbaren Energien, die heute im Wesentlichen auf Strom basieren, mit einem
gasbasierten Energieträger, der hohe Reinheit und breiteste Nutzung verspricht.”
Lesen Sie das ganze Interview im W+M-Onlinemagazin.
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